

Modaes

Entorno

El empleo de la confección inicia 2016 con una caída del 0,5% en México

Modaes
21 mar 2016 - 00:00



El empleo de confección en México cae un 0,5% en enero. La fabricación de prendas de vestir descendió el número de trabajadores en el primer mes del año. Sin embargo, la cifra de empleados se elevó un 2,2% en la fabricación de productos textiles, excepto prendas de vestir; un 4,1% en la fabricación de insumos, y un 0,9% en el curtido y acabado de cuero y piel.

Según el **Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi)** de México, en el conjunto de sectores que conforman la economía mexicana el número de empleos se elevó un 2,6%, el mismo porcentaje del mes anterior.

En cuanto al número de horas trabajadas, los distintos sectores que conforman la

Modaes

moda mexicana evolucionaron de forma distinta. La confección disminuyó las horas un 0,9% y el curtido y acabado de cuero y piel las contrajo un 1,6%. Al otro lado de la balanza, la fabricación de productos textiles, excepto prendas de vestir las incrementó un 1,8% y la fabricación de insumos, un 4,2%.

Las remuneraciones ascendieron en todos los casos, menos en la fabricación de productos textiles, salvo las prendas de vestir, que rebajó sus salarios un 0,1% en enero, respecto al mismo mes de 2015. La confección incrementó el salario un 2,7%, la fabricación de insumos elevó la remuneración un 3,3%, y el curtido y recurtido de cuero registró un alza del 1,5%.